

**SIGUE CON EL DERROCHE**

# Lorenzo Córdova, cínico: pacta con la oposición

**AHORA ACUSA DE HOS- TIGAMIENTO AL GOBIERNO MORENISTA; DA PATADAS DE AHOGADO**

**DIEGO ELÍAS CEDILLO**  
GRUPO CANTÓN

Después de haber salido de un periodo de ostracismo (no dar declaraciones públicas por un largo periodo de tiempo), el consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova, desde la Cumbre Mundial de la Democracia Electoral afirmó que el INE es “el organismo electoral más caro del mundo”.

Desde dicho evento y en vísperas de la reforma electoral, la cual precisamente recortará todos los privilegios de las y los consejeros, Córdova Vianello se quejó sobre los recortes presupuestales que ha sufrido la institución a su cargo e incluso mostró su descontento en contra del Presidente Andrés Manuel López Obrador, por querer retirarle sus privilegios.

**UTILIZA RECURSOS DEL INE PARA ENCARGAR ESTUDIOS SOBRE LA MAÑANERA**

En su intervención el consejero del INE presentó una gráfica sobre cuántas veces ha sido mencionado por el Presidente López Obrador en la conferencia mañanera.

**CON PATADAS DE AHOGADO BUSCA SALVARSE DE LA REFORMA ELECTORAL**

El sueldo para este 2022 de Lorenzo Córdova será de 262 mil 634 pesos al mes, además de diversas prestaciones como una gratificación de fin de año por 449 mil 636 pesos, prima vaca-

cional de 16 mil 345 pesos, aguinaldo equivalente a 40 días de sueldo, gastos de alimentación de hasta 11 mil 790 pesos mensuales, entre otros.

Con base en la reforma electoral propuesta por el Presidente López Obrador, todo lo mencionado anteriormente sufriría recortes drásticos, bajo la premisa que “no puede haber un gobierno rico con pueblo pobre”.

En razón de lo anterior, diversos partidos políticos, como el PRI, PAN y PRD, se han mostrado contra la aprobación de dicha reforma, curiosamente, diversos consejeros como Córdova Vianello han sostenido encuentros con los principales actores de dichas agrupaciones políticas, generando suspicacia entre la opinión pública sobre si tales acercamientos serán para cabildear el voto en contra de dicha reforma.

**CÓRDOVA VIANELLO YA SE VA EN EL 23**

Lorenzo Córdova ha tenido dos periodos como árbitro electoral, toda vez que su primera ocasión empezó en 2011 y tuvo que haber concluido en 2019, sin embargo, dado que en 2014 se presentó la reforma política, mediante mecanismos legales, pudo extender su gestión hasta 2023.

Por esta razón será en abril del próximo año, una vez pasados 9 años desde que tomó el cargo, cuando deje su puesto como consejero presidente, con base en lo que marca el reglamento del INE.

**REFORMA ELECTORAL COMENZARÁ A DISCUTIRSE EN JULIO**

De acuerdo con el coordinador de la bancada de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, a partir del miércoles 29 empezará el Parlamento abierto sobre la reforma electoral y concluirá hasta el 25 de agosto, unos cuantos días antes de iniciar el periodo ordinario de sesiones.



